
 

北杜市通学路安全推進会議 

第２回北杜市通学路推進会議議事録 

 

日 時 平成２８年３月２４日（木） 午後３時３０分～ 

 

場 所 北杜市役所 西館２階 第１委員会室 

 

出席者 市民代表者    清水謙雄（北杜市代表区長会を代表する者） 

    関係行政機関   藤井聡 （甲府河川国道事務所甲府出張所管理第二係長）代理 

             壷屋嘉彦（中北建設事務所峡北支所道路課長） 

             土屋琢巳（北杜警察署交通課長） 

    学校関係代表者  藤森勇 （北杜市校長会を代表する者） 

    北杜市      清水厚志（北杜市産業観光部農政課整備担当）代理 

             浅川知海（北杜市産業観光部林政課林政担当）代理 

             土屋裕 （北杜市建設部道路河川課長） 

             浅川一彦（北杜市教育委員会教育部長） 

    事務局      中山雅史（北杜市教育委員会教育総務課長） 

             向井克昌（北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

             小野弘 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

             内藤一貴（北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 

 

 

 

議 事   （１）平成２６年度版対策箇所の進捗状況について 

      （２）平成２７年度通学路合同点検箇所の対応について 

      （３）その他 （今後の予定について） 

 

公開・非公開の別：公開 

 

傍聴人の数：０名 

 

 

 

 



開 会 

１． 開会 

２． 会長あいさつ 

 

議事 

 

    （議 長）  第１号議案「平成２６年度版対策箇所の進捗状況について」を事務局から

の説明を求める。 

    （事務局）  「資料１」により説明する。 

    （議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。  

 

（議 長）  ないようですので第２号議案「平成２７年度通学路合同点検箇所の対応

について」説明を求める。 

（事務局）  「資料２」により説明する 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  議事が戻るかもしれないが資料１について質問する。№９（一）長沢・小

淵沢線の事業の進捗状況を伺いたい。 

（中北建設） 一部の区間の設計業務を進めている。しかし用地問題等があり計画とお

りには進んでいない。今後は用地の問題等解決しながら進めていきたい。 

（議 長）  他に質問ありますか。  

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  ないようですので第３号議案「その他」説明を求める。 

（事務局）  今年度も本会議の状況等の報告をしていきたい。ホームページの公表に

ついては会議後アップしていきたい。 

       また、来年度の通学路合同点検も今年度同様に小学校の通学路とし、時

期としては６月から７月を予定している。 

（議 長）  質問ありますか。  

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  その他意見はありますか。なければ議事を終了いたします。 

（事務局）  閉会をしたいと思います。 

相互に礼。  

 

 .. 


